

Leopoldo López cumple dos años preso pendiente de la amnistía

El líder opositor venezolano, condenado en un proceso plagado de irregularidades, está a la espera de que la Asamblea Nacional apruebe la ley

EWALD SCHARFENBERG, **Caracas**
El líder opositor venezolano Leopoldo López cumple hoy dos años de prisión en la cárcel militar de Ramo Verde, en las afueras de Caracas. Al exalcalde del municipio de Chacao y dirigente del partido Voluntad Popular le quedan aún 12 años tras las rejas a menos que la Asamblea Nacional apruebe en segunda ronda un proyecto de ley de amnis-

tía que supondría la liberación de 78 presos políticos, según la oposición. López fue condenado el pasado mes de septiembre en un proceso plagado de irregularidades por los cargos de instigación para delinquir, incendio y daños a la propiedad pública durante las protestas callejeras de febrero de 2014, que se saldaron con más de 40 muertos.

El proyecto de ley de amnis-

tía que se debate en la Asamblea Nacional y que también beneficiaría a los exalcaldes Daniel Ceballos, Antonio Ledezma y Ma-

OPINIÓN

La reinención del autoritarismo

Alberto Barrera Tyszka

nuel Rosales, es un nuevo motivo de conflicto con el Gobierno que preside Nicolás Maduro. El número dos del régimen y expresidente de la Asamblea, Diosdado Cabello, advirtió el martes en la Cámara entre los abucheos del público: "Aquí no va a haber reconciliación. Pueden hacer lo que quieran, pero esa ley de impunidad no va a ser ni ejercida ni ejecutada".

PÁGINA 11

Una protesta de grupos kirchneristas siembra el caos en Buenos Aires

Los manifestantes exigen la libertad de la activista Milagro Sala

CARLOS E. CUÉ, **Buenos Aires**
El Gobierno argentino se enfrentó ayer al primer intento de la oposición kirchnerista de llevar la batalla política a las calles. Grupos de manifestantes lograron cortar durante horas en la mañana de ayer las entradas y salidas de Buenos Aires, una ciudad de 11 millones de habitantes, para exigir la liberación de la controvertida activista social Milagro Sala, encarcelada desde hace más de un mes en Jujuy, al norte del país. Sala, que ha recibido el apoyo de Amnistía Internacional y del Papa y está acusada de tumulto, se ha convertido en un símbolo para los kirchneristas radicales.

PÁGINA 10



GABRIEL BOUYS (AFP)

Un papa en la frontera de México con Estados Unidos

El papa Francisco se despidió ayer de México con una visita a Ciudad Juárez, convirtiéndose en el primer pontífice que visita la

frontera con Estados Unidos. Ante miles de personas, Bergoglio realizó varios actos simbólicos, entre ellos una misa al aire libre. En

la imagen, el Papa recibe una cruz hecha por un preso, durante su visita a la cárcel de la ciudad fronteriza.

PÁGINAS 8 Y 9

El gigante tecnológico se niega a desbloquear el iPhone del asesino de San Bernardino

Apple contra el FBI

ROSA J. CANO, **San Francisco**
Apple abrió ayer un pulso con la justicia y el Gobierno de EE UU al anunciar que no desbloqueará el iPhone usado por uno de los autores del tiroteo de San Bernardino, en diciembre de 2015, en el que murieron 14 personas. El gigante tecnológico desobedece así el fallo de una juez federal que orde-

nó el martes que ayudase al FBI a acceder al móvil. "Nos oponemos a esa orden, que tiene implicaciones más allá del caso legal en cuestión", escribió Tim Cook, consejero delegado de Apple, quien sostiene que aceptar la petición del FBI supondría un paso sin precedentes que amenazaría la seguridad de sus clientes.

PÁGINA 4

HOY PUEDE TENER UNA INSPECCIÓN

Evite el software ilegal en su empresa. Consulte con su proveedor de informática o de forma confidencial en:

900 834 947
www.leysoftware.net

BSA The Software Alliance

Dimite el jefe de la policía colombiana por un escándalo de prostitución

SALLY PALOMINO, **Bogotá**
El general Rodolfo Palomino, jefe de la Policía de Colombia desde hace tres años, presentó ayer su renuncia tras ser acusado de crear una red de prostitución masculina. La fiscalía investiga su responsabilidad en esa red, llamada La Comunidad del Anillo, además de otros cargos, como un posible incremento irregular de su patrimonio y el seguimiento a periodistas. El general Palomino, quien ha reiterado su inocencia, ha recibido el apoyo del presidente colombiano, Juan Manuel Santos.

PÁGINA 12

ADEMÁS

Evo, ante la votación más incierta

El presidente de Bolivia, Evo Morales, afronta este domingo un referéndum para poder volver a presentarse a las elecciones. P13



El Real Madrid gana 0-2 a la Roma en la Champions P31